

Einweihung des neuen Kinderspielplatzes

01. Juni 2019

Pünktlich zum internationalen Kindertag, am 01. Juni 2019, fand bei wunderbarem Wetter in Ivenack die Einweihung des Kinderspielplatzes mit mehr als 60 Kindern, Eltern, Großeltern, Sponsoren und Gästen statt.

Bis der Kinderspielplatz gebaut werden konnte, hat es sehr lange gedauert. Nachdem der Bürgermeister zwei Jahre lang vergeblich versucht hatte Fördermittel von der Leader Gruppe zu bekommen, entschied er sich in Eigenregie zu handeln.

Im Februar 2018 wurde ein Benefizkonzert mit dem Landespolizei-Orchester M-V organisiert und Dank der Unterstützung vieler Sponsoren kamen fast 15.000€ zusammen. Die Spielgeräte wurden bereits letztes Jahr gekauft und nach mehr als 8 Monate Genehmigungsverfahren konnte der Kinderspielplatz in diesem Jahr gebaut werden. Eine kräftige finanzielle Unterstützung von 10.000€ bekam die Gemeinde aus dem Strategiefond der Landesregierung M-V.

Nachdem der Pastor, Herr Eckhard Gebser, die Segnungszeremonie durchgeführt hatte und der Bürgermeister gemeinsam mit zwei Kindern das Band durchgeschnitten hatten, eroberten die Kinder den Spielplatz. Die Freude der Kinder über den neuen Kinderspielplatz war nicht zu übersehen.

Der Bürgermeister bedankte sich bei Familie Strehlow, die den Kinderspielplatz gebaut und die Spielgeräte montiert hatte, sowie auch bei Jürgen und Daniel Cummerow von der Firma Prohad, die diese Maßnahme nicht nur finanziell, sondern auch personell unterstützt hatten. Ein weiteres Dankeschön galt den Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr, sowie den Mitgliedern des Dorfclubes Ivenack für die Organisation des schönen kleinen Festes zur Einweihung.



